

## **École de musique Côte-Nord Baie-Comeau**

**Nouveau! Nouveau! Nouveau** : Le violon pour les 2 ans et plus! Pour faire la découverte du violon : une rencontre de 45 minutes par jour, en groupe de 4 enfants avec un de leurs parents, du lundi au vendredi, pour une semaine ou deux, dès le 6 juillet 2015. Les cours sont donnés par notre merveilleux professeur : Jasmine Perron, dans les studios de l'École de Musique Côte Nord, au Centre des arts de Baie-Comeau. Les instruments sont fournis par l'École de Musique Côte-Nord, sans frais! Pour toute information supplémentaire, appelez-nous au 418-296-6428.

### **Camp d'initiation à la musique**

Pour les 6 à 13 ans, qui veulent faire l'apprentissage d'un nouvel instrument. Camp de jour, du lundi au vendredi, pour 2 semaines débutant le 6 juillet 2015. Jeux, cours individuels, musique d'ensemble et chant choral sont inclus à chaque jour, avec concerts les vendredi après-midis. Tout se passe dans nos magnifiques studios au Centre des arts de Baie-Comeau

On peut aussi faire une demande d'aide financière dans la cadre de la Bourse Benoît Gauthier! Informez-vous, inscrivez-vous, en prenant rendez-vous au 418-296-6428.

Source : Pia Di Lalla, directrice générale